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会長挨拶 楯 基之 会長

１．１２月のロータリーレートは、

１ドル １４７円となります。

２．本日例会終了後にクリスマ

ス例会の家庭集会を行います。関係

者の皆様方は、ご出席をお願いいた

します。

３．１２月１日(金)に会長幹事会が開催されました。

会長・幹事２名にて出席しましたのでご報告いたしま

す。

４．１２月８日(金)インターアクトクラブ委員長会議

（訪日団説明会）が開催されます。中嶋青少年奉仕委

員長と幹事にて参加いたします。次回委員会報告にて

報告いたしますので、よろしくお願いいたします。

５．１月のプログラムが理事役員会にて承認されまし

た。

６．１２月２０日(水)第２０８５回クリスマス家族例

会が、開催されます。今週の８日(金)までに出欠の返

事をお願いいたします。会員並びにご家族の参加をお

待ちしております。

７．ホザナ園の寄付のご案内がきております。例会受

付場所に案内状を置いておきますのでよろしくお願い

いたします。

スマイルＢＯＸ報告 福本裕子副委員長

＊河本博会員、渡部正司会員

＊横田勝美直前会長

＊大屋文夫幹事、岡田悦行副幹事、楯基之会長、三

枝和男副会長、山田雅明会員

＊糸川紀子SAA、大石秀成会長エレクト、大西清和会

員、小林聡会員、茂田雅良会員、瀬田雄一会員、高

田照久会員、立原靖広会員、中嶋玲子会員、福本裕

子会員、堀口勝三会員、山田博司会員、横山勇一会

員

＊パスト会長幹事残金、懇親会残金

ご協力いただきありがとうございました。

２４件４７，０４０円 合計５３７，７７３円

本日は、東大宮商工会の会長である高

際義久様をお招きしております。高際

様、ようこそお越しくださいました。

高際義久様には後ほど卓話「東大宮西

口駅前イルミネーションについて」お

話しいただきます。先日の11月26日に

行われた東大宮西口駅前のイルミネー

ション点灯式には、多くの会員の皆様

にご参加いただきありがとうございました。唄や琴やピアノ

の生演奏があり、市長のスイッチオンで灯がともる、とても

素敵な点灯式でした。暖冬が続く中で、この日だけ異常に寒

く、運営された東大宮商工会の皆さまはさぞご苦労があった

ことと思います。私は大宮東ロータリー会長として、来賓席

に案内いただいたのですが、上座に座る市長がコートを脱い

で着座されたので、続く区長、コミュニティセンター館長、

私も習ってコートとマフラーを取り、ガタガタ震えながら点

灯式に参列しておりました。一日の仕事を終えて、最寄り駅

東大宮に戻ると、イルミネーションが輝き、癒される。メン

タルヘルスがテーマの年度に、このイルミネーション事業に

協力できたのは、私たちにとって大変意義深いものでした。

今後の行事に関してご案内申し上げます。12月20日には、大

宮サンパレスにて夜間移動クリスマス例会・年次総会を開催

いたします。この例会では、今年一年の活動を振り返り、来

年への抱負を共有する重要な時間となります。皆様の積極的

なご参加をお願いいたします。新年を迎えて、1月12日金曜

日には親クラブである大宮北ロータリークラブと共に、北与

野ステラ・デル・アンジェロにて新年合同夜間移動例会を開

催します。4年ぶりとなる大宮北ＲＣとの合同移動例会です。

多くの皆様のご出席を心からお待ちしております。私たち

ロータリークラブはこれからも、会員の皆様と共に、地域社

会への貢献を目指して歩んでいく所存です。皆様のご支援と

ご協力に感謝します。これからも何卒よろしくお願い申し上

げます。改めて、高際義久様をはじめとする皆様のご参加に

感謝申し上げまして、会長挨拶に代えさせていただきます。

幹事報告 大屋 文夫 幹事

出席報告 福本裕子副委員長

ロータリー財団

ポールハリスフェロー

横田勝美直前会長

表彰

卓話

委員会報告

本日はお招きいただきありがとうございます。大宮東Ｒ

Ｃ様には貴重なご協賛いただき誠にありがとうございま

した。イルミネーションについてですが、昨今コロナで

お客様が減り、盛り上げる為に我々西口もイルミネー

ションを考えました。壁はいくつかあり大変だったのが、

駅前ロータリーの植栽部の使用の許可でしたが、なんと

か期間限定ですが取る事ができました。そこへ楯会長か

ら一緒に盛り上げていきたいと有難いお声をいただきま

した。大宮東ＲＣ様には、巨大ツリーと「東大宮」のネ

オン管のご協賛をいただきました。とても綺麗に光って

います。今年は東口と西口で協力して盛り上げています。

点灯式当日は、謎解きゲームを開催してヌゥと一緒に盛

り上がりました。西口のコンセプトは、帰ってきた人達

がホッとする事です。この事業を通して街が活性化して

住んでいる人達に少しでも好きになっていただければ、

やって良かったと思うところです。これからも一緒に街

を盛り上げていけたらと思っておりますので、ご指導ご

鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

１２月の誕生祝・結婚祝い・入会祝い

☆☆結婚祝い・入会祝☆☆

渡部正司会員 ２４日

東大宮商工会 会長

高際 義久様

テーマ

イルミネーションについて

ガバナー月信11月号P5-P14にクラブ公式訪問の記事、

P15-P17に部門セミナー報告が載っていますのでご一読く

ださい。ロータリーの友12月号P45に国際大会のツアーの

申し込みが載っているので行きたい方はこちらか申し込

んでください。P7に認知症の記事ご一読ください。

11/13/～11/17にさいたま市水道局、ラオスの水道局、

県水道公社の技術協力ということで提携のためラオス

に行って来ました。提携式は昼間、夜は懇親会でした。

６年ぶりでしたが、道はアスファルトになりコンビニ

や車は増えました。二日目は職業訓練校に訪問し、バ

ンコクで一泊して帰って来ました。

☆☆☆誕生祝☆☆☆

河本 博会員 ３日

小峰敬右会員３０日

ロータリー情報委員会：横田勝美委員長

近況報告：瀬田雄一パスト会長

会長エレクト：大石秀成会長エレクト

来年度青少年交換、具体的事は未定ですが一年間の受

け入れ予定です。
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